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ATADA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos vinte e nove dias do
mês de abril do ano de dois mil e treze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a
presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva, com a presença dos seguintes conselheiros: Ana
Carolina Mortari, Antônio Raphael Teixeira Neto, Carlos Roberto Spehar (suplente), Cristina
Schetino Bastos (suplente), Délvio Sandri, Itiberê Saldanha Silva, Janildo Ludolf Reis Júnior, Lígia
Maria Cantarino da Costa, Márcia de Aguiar Ferreira, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Moisés
Villamil Balestro (suplente), Rodrigo Vidal Oliveira (suplente), Rodrigo Arruda de Oliveira, Paula
Amorim Tavares Favilla e Simone Perecmanis. Conselheiros ausentes com justificativa: Eiyti
Kato, Ernandes Rodrigues de Alencar, Mireya Eugênia Valencia Perafán e Tairone Paiva Leão.
Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe em relação a flexibilização da jornada de
trabalho dos servidores das secretarias administrativa e acadêmicas da Faculdade, as quais
tinham sido autorizadas em caráter experimental, dizendo que em função do parecer da
Controladoria Geral da União apresentado na reunião do Conselho de Administração, decidiu
desautorizar a flexibilização da jornada de trabalho nas secretarias supracitada recomendando
que os responsáveis pelos laboratórios da Faculdade, que porventura estivessem adotando o
mesmo princípio, seguissem a mesma linha. Disse também que participou de uma reunião
ocorrida com os Diretores de Unidades Acadêmicas em conjunto com a Decana de Gestão de
Pessoas, no intuito de discutir a aplicação dos procedimentos para a realização de concurso
público para provimento de vagas de Professor de Magistério Superior da Fundação
Universidade de Brasília, em função das alterações previstas e disciplinadas na Lei número
12.772/2012, que dispõe sobre a estruturação do Plano de Carreiras e Cargos de Magistério
Federal. Posteriormente, o Assistente de Direção da Faculdade informou que o Decanato de
Planejamento e Orçamento, liberou cem por cento dos recursos correspondentes a matriz e PDI
alocados no exercício anterior e que diante disso, as áreas já poderiam solicitar a compra de
equipamentos das atas disponibilizadas no site da Diretoria de Compras. Em seguida,
prosseguiu-se a discussão sobre a revisão do Regimento Interno da Faculdade, no qual foi
aprovada a inclusão da Coordenadoria Administrativa na estrutura organizacional da Faculdade
de Agronomia e Medicina Veterinária. Continuando, a revisão do regimento ocorreu até o artigo
vinte e cinco, onde foram aprovadas várias modificações na proposta apresentada, devidamente
anotadas pela relatora do assunto no Conselho. Devido o adiantado da hora, foi mantida em
pauta para a próxima reunião, a continuação da revisão do regimento e às onze horas e quarenta
e cinco minutos, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual
eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente
do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................................


